

Contempler la passion du Christ

"Jésus-Christ est né Bethléem. Il a souffert la Passion, a été crucifié - vous direz que c'était avec "des clous" - je dis que c'était "avec Amour" "

15/09/2024

La seconde Personne de la Très Sainte Trinité a pris chair dans les entrailles toujours pures de la Vierge Marie.

Jésus-Christ est né à Bethléem, il a travaillé à Nazareth, trente ans

d'obscurité et de travail. Il a prêché, il a souffert la Passion. Il a été crucifié. Vous diriez « avec des clous » ; moi je dis « avec Amour ».

C'est l'amour qu'il avait pour nous qui l'a conduit à la Croix. Il faut fréquenter le Christ, il faut l'aimer.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/contempler-la-passion-du-christ/> (23/01/2026)